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ABSTRACT 

LEADERSHIP OF H. SYAIKH BAHRUDDIN THALIB LUBIS IN THE FIELD 
OF EDUCATION IN NORTH SUMATRA 

 
 
Name : Wandana Simatupang 

 NIM : 0334213022 
 Place and Date of Birth : Sibolga, 20 Mei 1980 
 Father’s Name : Nasranuddin Simatupang (Alm) 
 Mother’s Name : Hj.Rosmawati Siregar 

 First Supervisor : Prof. Dr. Mesiono, M.Pd 
 Second Supervisor : Dr. Asnil Aidah Ritonga, M.A 
 

This study aims to comprehensively analyze (1) the Implementation of the 
Leadership of Syaikh H. Bahruddin Thalib Lubis in the Field of Education (2) The 
Influence and Reputation of the Leadership of Syaikh H. Bahruddin Thalib Lubis in the 
Field of Education (3) Public Support for the Leadership of Syaikh H. Bahruddin Thalib 
Lubis in the Field of Education (4) and the Strengths and Weaknesses of the Leadership 
of Syaikh H. Bahruddin Thalib in the Field of Education. 

This research method uses qualitative with the type of library research with a 
semantic approach which means that language studies consist of structures to reveal 
meaning, when meaning is connected to objects in human experience. Meanwhile, the 
qualitative approach by emphasizing descriptive analysis techniques in the qualitative 
comparative process of the literature, on the dynamics of the relationship between 
observed phenomena using scientific logic based on observation data, interviews and 
documentation. 

So this study has the following results; 1) Implementation of the Leadership of 
Sheikh H. Bahruddin Thalib Lubis in the Field of Education; a) The Sheikh is descended 
from a respected and honorable family with a solid nuance of Islamic religious 
knowledge by emulating the predecessors of his scholars, and is loved by the community 
and admired by scholars of his time, b) The Sheikh has a visionary leadership, marked by 
an education system that is implemented beyond his time. 2) Influence and Reputation of 
the Leadership of Sheikh H. Bahruddin Thalib Lubis in the Field of Education; a) The 
Sheikh, has a very broad scientific caliber and surpasses the scientific knowledge of the 
average person of his time, b) The Sheikh has a firm, consistent and disciplined character. 
Tough on those who are wrong and cunning, gentle towards people who are committed to 
education and Islamic teachings. 3) Public Support for the Leadership of Sheikh H. 
Bahruddin Thalib Lubis in the Field of Education; a) The Sheikh is very tolerant and 
open to suggestions and criticism from the community, b) The Sheikh is in the process of 
preaching and education. preaching personally and organizationally. Educated with 
culture and institutions. 4) Strengths and Weaknesses of the Leadership of Sheikh H. 
Bahruddin Thalib in the Field of Education; a) Strengths, positive character, consistent in 
focusing on the mission of preaching and education. Persistent and never giving up on the 
challenges of the social order of life, b) Weaknesses, developing cadres and regenerating 
in sustainable education. 
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ABSTRAK 

 
KEPEMIMPINAN H. SYAIKH BAHRUDDIN THALIB LUBIS DALAM 

BIDANG PENDIDIKAN DI SUMATERA UTARA 
 

 
Nama : Wandana Simatupang 

 NIM : 0334213022 
 Tempat/Tanggal Lahir : Sibolga, 20 Mei 1980 
 Nama Ayah : Nasranuddin Simatupang (Alm) 
 Nama Ibu : Hj.Rosmawati Siregar 

 Promotor I : Prof. Dr. Mesiono, S.Ag., M.Pd 
 Promotor II  : Dr. Asnil Aidah Ritonga, M.A 

 

Penelitian ini bertujuan untuk mengurai secara konprehenshif (1) Penerapan 
Kepemimpinan Syaikh H. Bahruddin Thalib Lubis di Bidang Pendidikan  (2) Pengaruh 
dan Reputasi Kepemimpinan Syaikh H. Bahruddin Thalib Lubis di Bidang Pendidikan  
(3) Dukungan Masyarakat Terhadap Kepemimpinan Syaikh H. Bahruddin Thalib Lubis 
di Bidang Pendidikan (4) dan Kekuatan dan Kelamahan Kepemimpinan Syaikh H. 
Bahruddin Thalib di Bidang Pendidikan. 

Metode penelitian ini menggunakan kualitatif dengan jenis penelitian pustaka 
(library research) dengan pendekatan semantik yang berarti kajian bahasa terdiri dari 
struktur untuk menampakkan makna, saat makna dihubungkan dengan objek pada 
pengalaman manusia. Sementara itu pendekatan kualitatif dengan menekankan teknik 
deskriptif analisis pada proses komparasi kualitatif pustaka, terhadap dinamika hubungan 
fenomena yang diamati dengan menggunakan logika ilmiah berdasarkan data observasi, 
wawancara dan dokumentasi. 

Maka penelitian ini menorehkan hasil; 1) Penerapan Kepemimpinan Syaikh H. 
Bahruddin Thalib Lubis di Bidang Pendidikan; a) Syaikh berketurunan keluarga 
terpandang dan terhormat dengan nuansa keilmuan agama Islam yang kokoh dengan 
meneladani ulama pendahulunya, serta dicintai masyarakat di kagumi ulama sezamannya, 
b) Syaikh berepemimpinan visionaris, ditandai dengan sistem pendidikan yang diterapkan 
melampaui zamannya. 2) Pengaruh dan Reputasi Kepemimpinan Syaikh H. Bahruddin 
Thalib Lubis di Bidang Pendidikan; a) Syaikh, berkaliber keilmuan yang sangat luas dan 
malaupuai keilmuan dari rata-rata orang sezamannya, b) Syaikh berkarakter tegas, 
konsisten serta disiplin. Keras bagi yang selah dan culas, lembut terhadap masyarakat 
yang komimen dengan pendidikan dan ajaran keislaman. 3) Dukungan Masyarakat 
Terhadap Kepemimpinan Syaikh H. Bahruddin Thalib Lubis di Bidang Pendidikan; a) 
Syaikh sangat toleran dan terbuka menerima saran dan kritikan masyarakat, b) Syaikh 
berproses pada dakwah dan pendidikan. berdakwah secara personal dan keoragnisasian. 
Berpendidikan dengan kultural dan kelembagaan. 4) Kekuatan dan Kelamahan 
Kepemimpinan Syaikh H. Bahruddin Thalib di Bidang Pendidikan; a) Kekuatan, karakter 
postif, konsisten untuk fokus dalam misi dakwah dan pendidikan. Ulet dan pantang 
menyerah dari terpaan problematika tatanan sosial berkehidupan, b) Kelemahan, 
mengkaderisasi dan menregenerasi pada pendidikan yang berkelanjutan. 

 
Kata Kunci: Kepemimpinan, Syaikh H. Bahruddin Thalib Lubis, Pendidikan 
 



 

 خلاصة

الشمالية في سومطرةربوي جال التال الشيخ بحر الدين طالب لوبيس في الحاج قيادة   

 

 : واندانا سيماتوبانج   الاسم  

 0334213022:    رقم القيد 

 1980مايو  20ا، ج: سيبول    هتاريخو  الميلاد مكان 

 -رحمه الله- ج: نصران الدين سيماتوبان  اسم الأب  

 الحاجة رسمواتي سيريجار :   اسم الأم  

 : الأستاذ الدكتور ميسيونو   الأول    فر شالم

 الدكتور اسنيل ايدا ريتوجا  هالأستاذ:   الثاني    فر شالم

 

الشيخ بحر الدين طالب لوبيس الحاج  ( تنفيذ قيادة  1  ـ :إلى التحليل الشامل ل  بحث ال  اهدف هذ ي

التالمفي   تأثير قيادة  2  ربوي،جال  الت الم في    تهالشيخ بحر الدين طالب لوبيس وسمعالحاج  (  ( 3  ربوي،جال 

قيادة  ل  المزايا والعيوب(  4و  ربوي، جال التالمالشيخ بحر الدين طالب لوبيس في  الحاج  لقيادة    المجتمع دعم  

 .  ربوي جال التالمالشيخ بحر الدين طالب لوبيس في الحاج 

  البنية والتراكيب دراسة اللغة تتكون من ب  هيعني أن  ،دلاليبالمدخل المكتبي    هذا البحث بحث كيفي

المعنى ا  لكشف  نفسه،    وضوعبالم   هطا رتبعند  الوقت  وفي  الإنسانية.  التجربة  الكيفيفي  المدخل    يكون 

على  ل الوصفي  طريقة  لتأكيد  على  التحليل  المكتبية  الكيفية  الظواهر  بالمقارنة  بين  العلاقة  ديناميات 

 .والتوثيق ةوالمقابلالملاحظة  بالمنطق العلمي القائم على بيانات الملحوظة 

أن   فيمكن  البحث  هذا  نتائج  يلييوأما  فيما  الباحث  قيادة  1  : تلخص  تنفيذ  بحر الحاج  (  الشيخ 

علمية دينية إسلامية  ذات بيئة  محترمة  أن تكون عائلته بارزة و أ(    ربوي:جال التالم الدين طالب لوبيس في  

  ذات رؤية مثالية  قيادة    هن لو كأن ت، ب( اهو معاصر   ها عجبوي  بين المجتمع    ةومحبوب  اأسلافه  باقتداءراسخة  

الشيخ بحر الدين طالب لوبيس الحاج  ( تأثير قيادة  2.  هبعدإلا  تم تطبيقه  لم يتميز بنظام تعليمي  ت  حيث

التالمفي    تهوسمع بين  لم  اع أنه  أ(  ربوي:  جال  متميز  ب(  يهمعاصر موسوعي  حازمة  أنه  ،  شخصية  ذو 

ربية  تبال  الملتزم  الإسلام وعلىبعلى المتمسك    ورحيمة  والساخرالمخطئ  على    ة وشديدةمنضبطومتناسقة و 

متسامح  أنه أ(   ربوي:جال التالمالشيخ بحر الدين طالب لوبيس في الحاج لقيادة  المجتمع( دعم 3الإسلامية. 

ه خطوة بخطوة حيث يكون داعيا  وتعليم  تهدعو أن تسير  المجتمع، ب(  من    النقدو   النصيحةومنفتح على  

الشيخ بحر الدين طالب لوبيس الحاج قيادة  ل  المزايا والعيوب(  4ثقافيا ومؤسسيا.    امعلمفرديا ومؤسسيا و 

التالمفي   في  أ(  ربوي:  جال  المزايا  تكون  والمتأن  الإيجابية  والتعليم   ةسقناالشخصية  الدعوة  على    للتركيز 

 .ةالمستدام   ربيةلتلالتجديد أن تكون العيوب في التأهيل و ، ب(  ةالاجتماعي  تشكلا والمجتهدة والمثابرة على الم 
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